

VORWORT

Liebe Kollegen und Kolleginnen, so schnell vergeht die Zeit und gut die Hälfte des Sommersemesters ist Vergangenheit.

Ich freue mich sehr, euch dank der tatkräftigen Mitarbeit meiner jungen und sehr motivierten 324er Kollegen viel Neues berichten zu können. Jede Menge tolle Neuigkeiten und sehr informative Berichte sind im vorliegenden Mb-aktuell zu finden.

Vieles haben wir in diesem Semester schon wieder hinter uns gelassen, die 324er-Osterfeier zählt dazu. Schon bald werden wir uns im Zuge der alljährlichen Bierfahrt wieder auf den Weg zu Alois in die Brauerei Gratzter machen. Auch solltet ihr nicht das gemeinsam mit unseren Kollegen von den Studienrichtungen Elektrotechnik und Biomedical Engineering organisierte Sommerfest am 04. Juni im Innenhof der Kopernikusgasse versäumen.

So möchte ich mich in diesem Sinne auch gleich herzlichst bei unserem Dekan Prof. Sommitsch für das Sponsoring bedanken.

Ebenso freut es mich, euch mitteilen zu können, dass in unserem/eurem Stilllernraum, dem 320er, wieder Ordnung herrscht. An der Tür des 320ers wurde jetzt jedoch ein Schloss montiert, um bei wiederholten Platzreservierungen von Studenten den Raum kurzfristig absperren zu können.

Mit dieser Maßnahme soll dem Reservieren entgegen gewirkt werden, da dieser Raum schon immer für alle Studenten frei zur Verfügung gestanden ist und das auch so bleiben sollte. Sofern es keine Platzreservierungen gibt, wird der Raum auch nicht abgesperrt und ihr findet wie gewohnt euer „Lernplatz!“.

Des Weiteren möchte ich mich herzlich für eure zahlreiche Teilnahme an unserer Umfrage bzgl. unserer Veranstaltungen bedanken. Wir haben die zahlreich ausgefüllten Umfrageblätter ausgearbeitet und werden darauf achten, euren Anregungen nachzukommen. Unsere Veranstaltungstermine sind alle im jeweils aktuellen Wandkalender enthalten, den ihr bei uns im 324er gratis erhält.

Unsere zentrale Aufgabe ist es, euch bei rechtlichen und studentischen Problemen aller Art mit allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln zu unterstützen. Solltest du einmal ein Problem haben, so komm einfach bei uns vorbei und wir werden mit dir einen Lösungsweg finden. In diesem Sinne wünsche ich euch allen noch viel Erfolg und gutes Gelingen.

Alexander Klement